

## Waisenhaus



Tagliata di manzo  
con patatine al forno.



Geschäftsführer  
Marcus Leipnitz  
Business owner  
Marcus Leipnitz.



Terrasse Waisenhaus  
Terrace Waisenhaus.



Küchenchef Francesco Morra  
Head chef Francesco Morra.

An der rauschenden Aareschleuse gelegen und mit einer grossen Terrasse mit Kastanienbäumen gesegnet, verzauert das Restaurant Waisenhaus mit seinem märchenhaft anmutenden Ambiente. Auch wenn es der Name nicht vermuten lässt, kommen hier traditionelle italienische Spezialitäten wie hausgemachte Pasta, Tagliata di manzo con patatine al forno oder Fegato di vitello alla veneziana con risotto alla milanese auf den Tisch. Das Restaurant mit Bar erinnert an eine typisch italienische Osteria. Geschmückt mit Malereien von regionalen Künstlern, lädt das «Waisenhaus» zum Geniessen und Verweilen ein.

Restaurant Waisenhaus  
Bälliz 61  
3600 Thun

[www.bindella.ch](http://www.bindella.ch)

Situated by the rushing Aareschleuse and blessed with a large terrace with chestnut trees, the restaurant Waisenhaus enchants with its fairytale-like ambience. Even if the name might not suggest it, traditional Italian specialties such as homemade pasta, tagliata di manzo con patatine al forno, or fegato di vitello alla veneziana con risotto alla milanese are served here. The restaurant and its bar are reminiscent of a typical Italian osteria. Decorated with paintings by regional artists, the "Waisenhaus" invites you to enjoy and linger.

Restaurant Waisenhaus  
Bälliz 61  
3600 Thun

[www.bindella.ch](http://www.bindella.ch)